

Guerra sucia terrorista está dominada: Pinochet

Santiago de Chile, mayo 11 (AP). El estado de emergencia que rige en Chile desde hace casi siete años se mantendrá inalterable, afirmó el presidente Augusto Pinochet.

"La guerra sucia del terrorismo hoy está controlada y sus desmanes son sangrientos pero esporádicos, gracias a que el gobierno mantiene el estado de emergencia", expresó Pinochet en una reunión con dirigentes nacionales de la Secretaría de la Mujer, un organismo oficial.

Reiteró que el país que no volverá a la democracia tradicional; que se encamina a una "nueva democracia" sin caer en el error de creer que la protección de la libertad "es posible sólo bajo una determinada forma de

gobierno, el de la democracia liberal o con otro apellido y al estilo clásico".

Señaló que últimamente se ha observado que "pequeños grupos" han vuelto a la carga para desprestigiar al país en el exterior.

"Creo que esta es gente obsesionada o de franca estructura marxista, a quienes sólo les puedo dar una respuesta: el estado de emergencia molesta a los terroristas, a ciertos políticos y a otros que se equivocaron de ruta" agregó.

El estado de emergencia, que se mantiene desde el 11 de septiembre de 1973 cuando las fuerzas armadas asumieron el poder, permite al gobierno ordenar a organismos policiales la detención de personas hasta por

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDAN. Cayo Hueso, Florida, mayo 11. (AP). Refugiados cubanos saludan desde la atestada cubierta de un bote pesquero con rumbo a la libertad en Florida, provenientes del puerto de Mariel en Cuba.

Asesores sobre control militar elige Khomeini

Kuwait, 11 mayo (AP). El jefe revolucionario iraní, el Ayatollah Ruhollah Khomeini, designó a dos destacados iraníes para asesorarlo acerca de las fuerzas armadas, en un indicio de que desea ajustar su control sobre los militares, cuya lealtad ha sido cuestionada.

Entretanto, el ministerio iraní de Relaciones Exteriores desmintió hoy versiones periodísticas de que su titular, Sadeh Ghotbzadeh, a raíz de negociaciones con un asesor

norteamericano ayudó a desbaratar un promisorio intento en marzo de solucionar la crisis de los rehenes estadounidenses.

En Londres el diplomático irlandés sean McBride sostuvo que un proyecto de acuerdo secreto para la liberación de los rehenes norteamericanos en Teherán estaba prácticamente listo a fines de marzo cuando el esfuerzo fracasó debido a otras negociaciones entre el ex presidente norteamericano y el asesor presidencial nor-

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA. Forth Smith, Arkansas, mayo 11. (AP). El refugiado Luis Hernández mostraba una foto de su hijo de 3 años, que quedó en Cuba.

Desplazan a los expertos rusos de Afganistán

Nueva Delhi, mayo 11 (UPI). La insurrección guerrillera musulmana desplazó de Afganistán a todos los técnicos y expertos soviéticos y de Europa Oriental, dicen informes procedentes de Kabul.

Los técnico soviéticos participaban en proyectos tales como la construcción de tres plantas textiles gigantes, en la provincia de Kandahar, en el sudeste; en el estado de He-

Pasa a la página 47

Refugiados cubanos a la base militar de Arkansas

Cayo Hueso (Florida), mayo 11 (UPI). Cinco aviones salieron llenos de refugiados cubanos para una instalación militar en Arkansas, para dejar lugar en las sobrecargadas instalaciones de la Florida para los que siguen llegando, que en 20 días son casi 31.000.

Los pilotos de barcos que regresan del Puerto cubano de El Mariel dicen que las condiciones en esa bahía cubana "dan lástima".

"La gente se está poniendo muy encolerizada en El Mariel, porque aunque discuten mucho con las autoridades cubanas no pueden conseguir nada, dijo Fred D. Ryals, capitán del Barco Camaroneo Lady von Cile.

"Si tuviera que vivir allí, creo que buscaría un revólver y me levantaría la tapa de los sesos, dijo el capitán.

Los aviones llevaron a los cubanos a un nuevo

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSULTA. Forth Smith, Arkansas, mayo 11. (AP). Walter McCarty, miembro del Ku Klux Klan, insulta a los refugiados cubanos antes de ser obligado a retirarse por la custodia militar.

Policía mata a guerrilleros en zona de Guatemala

Guatemala, mayo 11. (UPI). La policía informó hoy que siete guerrilleros murieron en San Miguel en la zona del Quiché, a 250 kilómetros al noroccidente del país, cuando atacaron el cuartel de policía de esa localidad.

El ataque ocurrió el lunes pasado, pero se había guardado reserva sobre lo sucedido y sólo hoy se co-

Pasa a la página 35

Cuba bombardea nave militar de Bahamas

Nassau, Bahamas, mayo 11 (UPI). Aviones cubanos bombardearon y hundieron a primera hora de hoy una lancha patrullera de las fuerzas de defensa de Bahamas, 64 kilómetros al sur de la isla Ragged, en el extremo sur de ese territorio, informó hoy un vocero de gobierno.

El ataque ocurrió poco después del amanecer y unos ocho aviones, probablemente MIG de combate, tomaron parte en el bombardeo, dijo el vocero.

En el ataque contra la lancha patrullera "Fla-

mingo", de 31 metros de largo, murieron cuatro miembros de la dotación y varios otros resultaron heridos, dijo el vocero.

Los heridos fueron llevados más tarde en avión a Nassau, y los cadáveres permanecieron en la isla Ragged, 120 kilómetros al sur de la costa cubana y 603 kilómetros al sudoeste de Miami.

El gabinete de Bahamas convocó una sesión de emergencia esta tarde para discutir el incidente.

El bombardeo y hundimiento de la lancha

Pasa a la página 35

Violencia y terrorismo condena Juan Pablo II

Abidjan, Costa de Marfil, mayo 11 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II, que mañana termina una gira por seis naciones africanas, propugnó su propia filosofía del Tercer Mundo, contraria a la ideología ateista, el materialismo occidental y las dictaduras.

Bregó por que Africa adopte su propio modelo de humanismo cristiano, combinando la democracia, el respeto por los derechos humanos y la libertad religiosa.

Reforzó el alegato cris-

tiano con una enérgica moción de que occidente aumente su ayuda a Africa.

En una evidente crítica al marxismo, dijo en Kenia que "una ideología atea no puede ser jamás la fuerza movilizadora y guía hacia el bienestar de los individuos".

"Separa al hombre de la libertad otorgada por Dios y de su inspiración espiritual", explicó el Papa.

Pero el Pontífice polaco puso asimismo en guardia al pueblo de la ciudad

Pasa a la página 35

Acuerdo sobre futuros precios no logra OPEP

Beirut, mayo 11 (UPI). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), no logró acuerdo para una estrategia de precios a largo plazo porque Irán, Argelia y Libano quieren una fórmula que aumentaría drásticamente el valor del crudo, informa hoy un boletín especializado. The Middle East Economic Survey (MEES), en un despacho fechado en Taif, Arabia Saudita—donde la OPEP completó recientemente una conferencia de dos días—, dice que Irán, Argelia y Libia se opusieron al proyecto que establece "aumentos graduales.

MEES, que se edita en Nicosia, dice que la mayoría de los miembros de la OPEP acordaron una fórmula que establece aumentos de precios trimestrales.

Cada aumento depende de un índice de la inflación occidental, fundado en cifras previstas por la Organización de Cooperación Económica y Desarrollo (OCED); fluctuaciones en nueva divisas importantes, y el nivel de crecimiento económico de los 23 países de la OCED, que incluye a todas las potencias industriales.

Los tres países que se opusieron a la fórmula

sostienen que los precios

Pasa a la página 46



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADAS. Nueva York, mayo 11. (AP). La policía rescataba ayer a Shirley Pitts y su hija de 4 años, secuestrada por el taxista Dorcey Hunt, ex amigo de la mujer y padre de

la niña, cuando vio a Shirley con otro taxista, James Trotman, a quien baleó.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 44)